



Une collision mortelle entre un car de la compagnie Avenir Voyages et un camion Hysacam s'est produite il y a quelques minutes au lieudit "Descente Hysacam" à Bafoussam. Le bilan médical provisoire fait état de huit morts qui ont été déposés à la morgue du Centre hospitalier régional de Bafoussam. Les blessés graves ont été pris en charge dans le même établissement. Le gouverneur de la région de l'Ouest, Awa Fonka Augustine, s'est rendu sur les lieux pour constater les dégâts et rendre visite aux blessés.

### **Le drame de la collision**

L'accident s'est produit entre un car de la compagnie Avenir Voyages, qui se rendait à Fouban, et un camion Hysacam au lieudit "Descente Hysacam" à Bafoussam. Les circonstances exactes de la collision n'ont pas encore été clarifiées, mais les premières informations indiquent que les véhicules se sont violemment percutés. La force de l'impact a provoqué la mort instantanée de huit personnes à bord du car, qui ont été déposées à la morgue du Centre hospitalier régional de Bafoussam.

### **Prise en charge des blessés**

Les blessés graves ont rapidement reçu des soins médicaux d'urgence et ont été admis dans le même établissement hospitalier. Les équipes médicales ont travaillé sans relâche pour

stabiliser les blessés et leur prodiguer les soins nécessaires.

### **Une visite du gouverneur de la région**

Suite à cette tragédie, Awa Fonka Augustine, gouverneur de la région de l'Ouest, s'est rendu sur les lieux de l'accident pour évaluer la situation et rendre hommage aux victimes. Il a également rendu visite aux blessés hospitalisés pour leur apporter soutien et réconfort.

### **Investigations en cours**

Les autorités compétentes ont ouvert une enquête pour déterminer les causes précises de cette collision mortelle. Des experts en accidentologie examinent les véhicules impliqués et recueillent des témoignages pour reconstituer les circonstances de l'accident. Des mesures seront prises pour éviter la répétition de tels drames sur les routes.